

Autoridades cubanas intercambian con delegación australiana



La Habana, 25 feb (RHC) Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba intercambió este 25 de febrero en La Habana con una delegación australiana que visita el país, encabezada por Andrew Robb, Enviado Especial del gobierno de esa nación para el Comercio.

Ambas partes analizaron las oportunidades de comercio, inversión y colaboración que pudieran desarrollarse a partir de las potencialidades existentes, las cuales ya confirmaron sectores empresariales de las dos naciones.

Cubanos y australianos abordaron los pasos ejecutados para formalizar de forma bilateral los acuerdos alcanzados con el Grupo Ad-Hoc de Acreedores del Club de París, del cual Australia es miembro, para crear las condiciones que permitan avanzar en la profundización del comercio y las inversiones.

Los visitantes recorrieron la Zona Especial de Desarrollo del Mariel (ZEDM), 45 kilómetros al oeste de La Habana, y destacaron en la reunión que apreciaron allí las posibilidades de inversión que se ofrecen al empresariado extranjero.

Por la parte australiana también estuvo en las conversaciones David Engel, embajador de Australia en Cuba, y por la cubana, el vicepresidente del Banco Central, Arnaldo Alayón, y la directora general del ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Yamila Fernández, entre otros funcionarios.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85378-autoridades-cubanas-intercambian-con-delegacion-australiana>



Radio Habana Cuba